

La chair du glouton, comme celle de tous les animaux voraces, est très-mauvaise à manger : on ne le cherche que pour en avoir la peau, qui fait une très-bonne et magnifique fourrure; on ne met au-dessus que celle de la zibeline et du renard noir, et l'on prétend que quand elle est bien choisie, bien préparée, elle a plus de lustre qu'aucune autre, et que sur un fond d'un beau noir la lumière se réfléchit et brille par parties comme sur une étoffe damassée.

Espèces connues dans ce genre.

L'Ours proprement dit, *ursus Arctos*.

L'Ours blanc, *ursus Maritimus*.

Le Blaireau, *ursus Meles*.

Le Carcajou, *ursus Labradorius*.

Le Raton, *ursus Lotor*.

Le Glouton, *ursus Gulo*.

FIN DU TOME QUATRIÈME.